
 
 

 

 
INTERROGAZIONE 

OGGETTO: TURNO DI NOTTE POLIZIA MUNICIPALE 
 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S  
 
PREMESSO CHE:  

 il turno di notte dei vigili urbani è importante per mantenere la sicurezza pubblica e prevenire attività 
illegali o pericolose, oltre a garantire il rispetto delle leggi durante le attività notturne;  

 
CONSIDERATO CHE:  

 Il turno di notte dei vigili urbani è un servizio strategico per diverse ragioni:  

- sicurezza pubblica: la polizia municipale di notte darebbe un prezioso contributo per mantenere la 
sicurezza pubblica e prevenire reati come ad esempio furti o aggressioni; 

- monitoraggio delle attività notturne: monitorare che queste attività rispettino le leggi sulla 
sicurezza pubblica e il rumore, prevenendo problemi di disturbo della quiete pubblica e possibili 
incidenti.; 

- emergenze: pronti a rispondere alle emergenze come incidenti stradali e altre situazioni di pericolo; 
 
EVIDENZIATO CHE:  

 all’interno del DUP 2023-2025 viene espresso il seguente obiettivo:  
 

“Si adotteranno misure dirette per lo sviluppo e il rafforzamento della funzione, compatibilmente con le 
risorse finanziarie disponibili, quali: aumento dell’organico per potenziare la presenza degli agenti per 

strade e quartieri, anche attraverso l’istituzione del turno di notte” 
CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE:  
 

 se e quando verrà istituito il turno di notte della polizia municipale.  
 
Si chiede risposta scritta e orale  
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